
 

PROPOSIÇÃO Nº 008/2022                            Cruzeiro do Sul, 31 de janeiro de 2022. 

 

A Vereadora abaixo subscrita vem submeter à apreciação dos colegas Edis desta Câmara 

de Vereadores a seguinte: 

 

PROPOSIÇÃO 

Vem por meio deste solicitar a informatização da Câmara Municipal de Cruzeiro do Sul.  

Considerando que a Câmara de Vereadores de Cruzeiro do Sul não dispõe de equipamentos 

de informática para os edis, e, utiliza ainda sistema de impressão de documentos. 

Considerando o impacto ambiental causado pelo uso excessivo de folhas, tendo em vista 

que a produção de uma folha causa: desmatamento, poluição, uso de água (são necessários quase 

dois copos de água para fazer uma folha de papel.) Além do gasto de outros produtos que são tão 

maléficos, como a tinta. 

Considerando existir orçamento para este investimento. 

Sugiro ao senhor Presidente, que sejam adquiridos notebooks para os vereadores, pois estes 

equipamentos, além de gerar uma diminuição na compra de material de expediente, iriam melhorar 

as condições de trabalho do Poder Legislativo. 

Ressalta-se que os equipamentos adquiridos serão patrimônio da Câmara de Vereadores, 

sendo que os mesmos serão utilizados pelos edis enquanto durar o mandato, sendo repassado para 

as próximas legislaturas.  

 O mundo está em constante evolução e nós precisamos acompanha-la. Investir em 

tecnologia é otimizar tempo, recursos, melhorar resultados e possuir uma gestão mais eficiente. 

Certa de ter a atenção deste Poder. 

 

DAIANI MARIA 

Vereadora 


